

## Holguín: A debate Política de Cuadros

- Última actualización: Miércoles, 31 Marzo 2021 16:43  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 1432

---



El Balance Anual de la aplicación de la Política de Cuadros del Gobierno de Holguín se realizó en la tarde de este miércoles en la sede del órgano gubernamental, con la participación de Nuriam Ricardo Torres, funcionaria que atiende el trabajo de Cuadros en el Buró Provincial del Partido, y de Julio César Estupiñán Rodríguez, gobernador.

El encuentro comenzó con palabras del Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sobre el papel de los cuadros en la toma de decisiones y su importancia. Luego Estupiñán Rodríguez dio inicio al Balance y cedió la palabra a Arturo Domínguez Pérez, director de la oficina en el Gobierno, quien presentó el informe resumen del año 2020.

Al culminar la presentación comenzó su debate por una representación de directores provinciales, junta a las direcciones de las Asambleas Municipales y los homólogos municipales de entidades y de las direcciones de los Consejos de las Administraciones Municipales (CAM), quienes lo hicieron a través de videoconferencia.

Durante el año 2020 se profundizó en las proyecciones de trabajo del balance anterior, las cuales constituyeron objetivos, temáticas y acción permanente del encargo de los decisores, con énfasis en la proyección estratégica de la política y el estudio del universo de los jóvenes con perspectivas.

## Holguín: A debate Política de Cuadros

- Última actualización: Miércoles, 31 Marzo 2021 16:43  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 1432

---



También se realizó una reorganización de las reservas de los cargos principales a partir del concepto de reservas inmediatas y a mediano plazo. En el caso de los Órganos Municipales del Poder Popular, en el período se trabajó en el funcionamiento orgánico de sus Comisiones de Cuadros, en el cumplimiento del sistema de trabajo y en los análisis sistemáticos de la evaluación de su labor con las reservas y la superación.

No obstante, es necesario profundizar en la calidad de los documentos presentados a las sesiones de las Comisiones, fundamentalmente los movimientos de cuadros y análisis de los mismos. De igual forma, es preciso cumplir con las fechas previstas de las reuniones del Sistema de Trabajo, e incrementar la vinculación de los coordinadores y las Direcciones de Cuadros, entre otras.

Más adelante los participantes aprobaron las proyecciones de trabajo del 2021, entre estas la preparación sobre el nuevo Decreto Ley 13 y su Reglamento sobre el Sistema de trabajo con los Cuadros del Estado, del Gobierno y sus Reservas, junto a una mayor promoción a cargos de mujeres, negros, mestizos y jóvenes, a partir de los méritos, resultados, cualidades personales y tránsito desde la base.

Al concluir, como parte de su desempeño en el Sistema de Trabajo y sus Reservas, reconocieron a las Comisiones de Cuadros de los CAM de “Calixto García”, Báguanos y Mayarí, así como a los organismos provinciales Salas de TV, Transporte, Sepro e Industrias Locales.

## Holguín: A debate Política de Cuadros

- Última actualización: Miércoles, 31 Marzo 2021 16:43  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 1432

---

El momento fue propicio, además, para reconocer a Felix Abreu Blaya, director provincial de la Empresa de Servicios Comunes por sus resultados en el Curso de Preparación realizado por la Universidad de Holguín, mientras que Yamila Rodríguez Lorenzo, subdirectora provincial de Sepro, lo obtuvo por alcanzar la condición de mejor reserva en dicha preparación.

También le puede  
interesar

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8237-holguin-atencion-a-la-poblacion>